

Einladung
zu einer Informationsveranstaltung

Macht Mobilfunk krank?

**Schützen die gesetzlichen Grenzwerte
ausreichend unsere Gesundheit?**

Am Montag, 15. März 2010 19.00 Uhr

Bürgerhaus Dietershausen
Bergstraße 2

Referent: Pfr. Mathias Engelbrecht, Flomborn
Umweltbeauftragter des Ev. Dekanates Alzey

Er informiert außerordentlich kenntnisreich und engagiert über
Probleme des Mobilfunks (anschließend Diskussion)

Wir wollen nicht die Handys abschaffen! Mobiltelefone sind aus dem
privaten und beruflichen Alltag vieler Menschen nicht mehr wegzudenken
und dafür sind Mobilfunkanlagen erforderlich. Jedoch wollen wir der
Frage nachgehen ob es nötig ist, Sendemasten in Wohngebieten
aufzustellen bzw. weitere Sendemasten zu installieren und die
Strahlungsintensität zu verstärken.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und Ihr Interesse.

Eintritt ist frei!

Bürgerwelle Dietershausen

Bei uns sollen nur die Sterne strahlen!


buergerwelledietershausen@web.de